

奈良と京都で「新発見」！

校長 井上 邦夫

6月5日と6日で、6年生が奈良・京都方面へ修学旅行に出かけました。今回のスローガンは「目・耳・心で 歴史を学ぼう 奈良・京都」です。

出発前、どんよりと曇った空を見て、天候を心配しました。しかし、二日間とも雨の心配は全くなく、逆に真夏を思わせる暑さで、熱中症が心配になるほどでした。そんな中、6年生の一人一人、自分の考えた見学地に向かい、どこでも熱心にメモをとっていました。まさしく、「目と耳と心」で聴き、肌で奈良や京都の歴史を感じることができたと思います。

また、大井小や内海小の子どもたちと自然にあいさつをしたり会話をしたりして、仲良くしていた姿が印象的でした。いつも笑顔で接していたと思います。これは、きっと一人一人の心が優しいから、できることだと思います。

師崎小学校の最高学年として、成長を感じることができた修学旅行でした。



6/17 海に親しむ会

師崎の自然を、「自分の目」と「自分の手」で確かめました



知多自然観察会の方や水産試験所の方に、ていねいに教えていただきました。



いろいろな生き物と出会うことができました。タコやカニもいました。感動！



担任以外の読み聞かせ (6/14)



担任以外の先生で読み聞かせを行いました。
6月の生活目標は「本をたくさん読もう」です。

師崎小のホームページにも学校だより「kujira」を掲載しています。(カラーで見ることができます)